

L'hygiène alimentaire pendant l'été

L'avance de la saison d'été augmente les craintes d'apparition de maladies...

Peseurs d'âmes

Pour beaucoup de lecteurs, ce titre doit rappeler une fantaisie dont le style puissamment évocateur de M. L...

Le crime de Louvroil devant les Assises du Nord

Auguste Houssière est condamné à quinze ans de travaux forcés

Les gagnants de la souscription "La Plus Grande France"

Voici les résultats du tirage du 30 juin de "La Plus Grande France", souscription nationale au profit des œuvres de la Fédération française des anciens colons...

Dernière Heure

Les prémices d'accords présentées par M. Mac Donald à Lausanne

UN HOMME AVALE UNE FOURCHETTE A AVESNES-LEZ-AUBERT

Dimanche soir, M. François Legendre, 60 ans, journaliste, demeurant cour de la Place, à Avesnes-les-Aubert, qui s'auto-

Un ancien greffier de justice de paix à Audruicq est arrêté à Lille pour abus de confiance

Le juge d'instruction du Parquet de Saint-Omer, a fait arrêter François Gillet, ancien greffier de la justice de paix à Audruicq, résidant à Lille.

UN INCENDIE FAIT 200.000 FRANCS DE DÉGÂTS A SAMAINE

Mardi après-midi, un incendie dont on ignore les causes, s'est déclaré dans les magasins de M. J. Lesieur, grainier, rue Pasteur à Samain.

UN HOMME QUI ALLAIT SE NOYER EST SAUVÉ PAR UN CHIEN A BETHUNE

Mardi, un jeune homme de Bethune qui se baignait dans le canal d'Aire à La Bassée, fut pris d'une syncope et coula à pic.

Les Assurances sociales

Avis important aux assurés sociaux La Caisse primaire d'assurances sociales « La Famille », nous communique la note suivante :

L'EX-KAISER est nommé président d'honneur du Club automobile allemand

Berlin, 5 juillet. — Le duo Charles-Léonard de Saxe-Cobourg et Gotha publie une note annonçant que son fils, le prince de Saxe-Altenbourg, a été nommé président d'honneur du Club automobile allemand.

Les négociations de Londres sur les crédits « gelés » en Allemagne

Berlin, 5 juillet. — Les négociations concernant les crédits allemands à court terme « gelés » en Allemagne, qui se poursuivent à Londres entre les représentants du Comité des débiteurs allemands et les délégués du Comité des créanciers touchent à leur fin.

Une femme de lettres a passé une nuit au dépôt pour détournement d'objets saisis

Paris, 5 juillet. — Il y a un an, Mme Marvise Choisy, femme de lettres, se sépara d'un secrétaire et celle-ci l'assigna devant le juge de paix, pour détournement d'objets saisis.

Le requiritoire et les plaidoiries

M. Buquin, avocat de la partie civile, s'éleva avec force contre l'acte odieux de Houssière; ainsi que M. l'avocat général Vermulst, le demanda contre lui toutes les rigueurs de la loi.

LE TIRAGE DE LA « DETTE »

Paris, 5 juillet. — Le n° 21838 de la série E gagne un avion. Le n° 49344 de la série G gagne un avion.

LES VENTES DE LAINES

La quatrième série d'enchères de laines de 1932 s'est ouverte mardi, aux Magasins Généraux de Tourcoing, sous la présidence de M. H. Guéranger.

LE LIÉUTENANT DE RÉSERVE EDOUARD CHRETIEN EST PROMU CAPITAINE

Dans la dernière promotion d'avancement d'officiers de réserve parue au « Journal Officiel » du 25 juin, nous relevons avec plaisir le nom d'un Roubaisien, Edouard Chrétien, lieutenant de réserve au 500^e régiment de chars d'assaut, qui est élevé au grade de capitaine dans la même formation.

LA RÉUNION TRIMESTRIELLE DE LA JEUNESSE CATHOLIQUE

Mardi soir, à 20 h. 30, au siège, rue du Vieil-Abreuvoir s'est tenue sous la présidence de M. André Catrice, président diocésain et député, la réunion trimestrielle de la jeunesse catholique de Roubaix-Lannoy et de ses cantons.

La fête de l'Indépendance aux Etats-Unis a causé deux cents morts

New-York, 5 juillet. — Comme d'habitude le nombre des morts violentes survenues aux Etats-Unis, a été plus élevé le jour de la fête de l'Indépendance que d'ordinaire.

Le suicide d'un collaborateur du ministre des Pensions

Paris, 5 juillet. — Intrigué par des émanations suspectes provenant du bureau contigu à son cabinet, et inquiet de n'avoir pas encore aperçu un occupant de ce bureau, M. Marcel Lehmann, son collaborateur, M. Aimé Berthod, ministre des Pensions, y pénétra vers 9 heures.

Deux paysans polonais essuient des coups de feu à la frontière allemande

Varsovie, 5 juillet. — A Lipowka, près d'Augustow, à la frontière de la Prusse orientale, deux paysans polonais qui poursuivaient un cheval le long de la frontière, ont essuyé une trentaine de coups de feu tirés du côté de la Prusse.

LES VENTES DE LAINES

La quatrième série d'enchères de laines de 1932 s'est ouverte mardi, aux Magasins Généraux de Tourcoing, sous la présidence de M. H. Guéranger.

LES VENTES DE LAINES

La quatrième série d'enchères de laines de 1932 s'est ouverte mardi, aux Magasins Généraux de Tourcoing, sous la présidence de M. H. Guéranger.

LES VENTES DE LAINES

La quatrième série d'enchères de laines de 1932 s'est ouverte mardi, aux Magasins Généraux de Tourcoing, sous la présidence de M. H. Guéranger.

LES VENTES DE LAINES

La quatrième série d'enchères de laines de 1932 s'est ouverte mardi, aux Magasins Généraux de Tourcoing, sous la présidence de M. H. Guéranger.

Le toit des aïeux

Hélas ! la vieille Bretonne ne pouvait supporter ces fante un calcul qui, à son âge de chrétienne, eût semblé sacrilège...

Le toit des aïeux

Parbleu ! il le faut bien !... mais ça ralentit les affaires. Si la maison est malsaine, nous n'avons pas d'autres ressources pour nous retourner.

Le toit des aïeux

Certes, il ne tromperait pas son camarade, le cas échéant, mais seulement quand il n'est pas déclaré officiellement ; alors les jeunes gens seraient d'accord...

Le toit des aïeux

Et, sur un sourire qui confirmait leur secrète entente, les deux frères se séparèrent.

Le toit des aïeux

Attention ? Qui avait ainsi prodigué de si belles fleurs ? Le travail était tout récent et avait dû être exécuté par ses propres mains, vu le fraîcheur de la terre remuée et surtout des roses qui semblaient n'être détachées que depuis peu de leurs tiges nourricières.

Le toit des aïeux

Et elle faisait un vain appel à sa mémoire, quand, à quelques pas de là, elle crut reconnaître, dans une couronne suspendue à une croix contre le mur du cimetière, des roses pareilles à celles qui jonchaient la tombe de sa mère.

Le toit des aïeux

Et elle se pencha vers la dalle funéraire, les fleurs étrangères et les remplacées par celles, plus modestes, mais nées sur Kerambelle, qu'elle avait apportées.



M. GASTON DUPONT

PREMIER PRIX DE VIOLON AU CONSERVATOIRE DE PARIS

Nous sommes heureux de donner aujourd'hui, la photographie de M. Gaston Dupont, qui est réservé un brillant avenir.